



七州の覇



熱誠事に当りなば 海内比なき校風の
確立などか難からむ

令和7年2月4日発行

国公立前期試験まで22日



進路部長の言野です

今、3年生は何してる？

現在、3年生(138期生)は国公立の二次試験に向けて追い込みをかけています。
また並行して私大入試も始まっています。

1月18日(土)~19日(日) 共通テスト(日大工学部・郡山女子大学会場)
1月20日(月) 自己採点

1月21日(火)~2月21日(金) 2次対策特別講座

1月27日(月)~2月5日(水) 国公立大学出願

1月下旬~2月中旬 私立大学受験

2月25日(火)~ 国公立大学前期試験

3月1日(土) 卒業式

3月6日(木)~3月10日(月) 国公立前期試験合格者発表

3月8日(土)~ 公立大学中期試験

3月12日(水)~ 国公立大学後期試験

3月20日(木)~3月24日(月) 中期・後期試験合格者発表

来年再来年、確実に順番は回ってきます。想像してみてください。来年の今頃、
再来年の今頃、君たちはどのような気持ちでいるのでしょうか。
平常心？ 自信满满？ 焦燥？ 不安？ 今から準備を進めよう！

君たちは今、何をする？

☆第一志望は固まりましたか？(139期、どうですか?)

☆第一志望突破に向けた学習計画は立っていますか？

☆質問していますか？(140期、どうですか?)

☆質問できる授業の受け方をしていますか？(居眠り厳禁)

☆文武両道を実践していますか？ ☆学びの本質を理解していますか？

「楽な道の選択」や「何かのために何かを捨てるという思考」は、大義名分を盾にして自分を甘やかしているだけだということに気づいていますか？

例 勉強に集中したいので、部活やめます。

これからの「学び」は暗記ではなく、理解と応用です。授業内容を自分の頭で思考し、わからないところは質問し、対話の中で理解を深めてゆくことが大切です。

情熱の真つ赤な薔薇を胸に咲かせよう
花瓶に水を
あげましょう
心のずつと奥の方
THE BLUE HEARTS



☆祝☆合格！ 福島県立医科大学医学部医学科

138期 SSクラス 熊田 葵さん 総合型選抜にて見事合格 定員5 倍率6.4倍

△熊田さんにインタビュー

① 医師を目指したのはなぜですか？

坪倉ゼミや書籍(ユリク リゾ)を通じて、身近な人にも苦しい思いをしている人がいることに気づいたから。

② 医学部受験の準備はいつ頃からですか？

受験を意識し始めたのは3年の5月(部活後)で、準備(資料とか)はお盆頃から。

③ 県立医科大学の総合型選抜を受験しようと思ったのはなぜですか？

SSで研究していたことを利用できるし、受験チャンスは多い方がいいとおもったから。

④ 受験に当たって、どのような対策・準備をしましたか？

筆記は学校の授業のみ。面接はとにかく練習と自分の将来像を明確に持つこと。

⑤ 本番当日はどうでしたか？

もちろん緊張、受験番号の確認は10回くらいした気がする。正直、合格発表の日の方が緊張した。

⑥ 合格した今の気持ちを教えてください。

嬉しさと感謝の気持ち。新しいことに挑戦してみたい。

⑦ 合格のポイントはどこにあったと思いますか？

数学の相性が良かったこと。面接をしっかりと対策したこと。

⑧ 今後の抱負をお願いします。

受験は終わったけど、学習と早起きは継続したい。

今年の共通テストはどうだった？

共通テスト 1000点満点 予想平均点

■ 6教科文系	620点	(対前年 +24点)
■ 6教科理系	633点	(対前年 +12点)

文系・理系ともに平均点はアップ

6教科予想平均点は、6教科文系で620点、6教科理系で633点と昨年度の得点率と比較すると文系、理系ともに予想平均点はアップした。教科別にみると、国語や英語リーディングなどで平均点アップがめだつ。

語学系統、経済・経営・商学系統、国際関係学系統で人気回復

コロナ禍前の2019年度入試を基準として、志願者が減少傾向であった語学系統、経済・経営・商学系統、国際関係学系統は、国公立大、私立大ともに志願者が増加している。また、総合科学系統の中の総合情報学系の募集人員増加もあり、特に私立大で志願者が増加している。

難関国立10大学や医学系統の志願者が増加し、強気の志望動向

難関国立10大学全体の志願者数の対前年指数は111、医学系統は国公立大で112、私立大で126。共通テストの予想平均点がアップした影響もあり、強気の志望動向がみられる。

○138期の結果○ 文系6-9 1000点 → 709.5 (87名) : 全国平均比+89.5
理系6-8 1000点 → 714.3 (158名) : 全国平均比+81.3